
障子・網戸張替え講習会を開催しました。 
平成29年2月28日（火） 
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受講者の方にお話を聞いてみました 

受講者 本多 正身さん 

受講者 岩間 久子さん 

Q2 普段どのようなシルバー活動をしていますか？ 

Q1 講習会に参加しようと思った理由はなんですか？ 

答え 地域班の班長をしています。また福祉事務所の夜間管理 
    人をしています。とても充実した毎日です。 

答え 家で活用できるのではないかと思って参加しました。障子  
    張りも網戸張りも手順を守ればできそうだ。 

Q2 普段どのようなシルバー活動をしていますか？ 

Q1 講習会に参加しようと思った理由はなんですか？ 

答え 監事をしております。また、夏場は枝豆の選別をしています。 
    暑い中大変ですが、一緒に行く仲間と楽しく頑張ってます 

答え 日常生活に役立ちそうだったし、百聞は一見にしかずとい 
    われるように、実際凄くためになって楽しかった。 



講師 安部 久雄さん 

講師インタビュー 

 今回の参加者はとても熱心にやってみようと 
いう気持ちが強く感じられてとても嬉しかった。 
 私自身、この障子・網戸・ふすま張りの仕事 
をする時は、お客様第一に考えて頑張ってい 
る。 
 
 何より、参加者の人が自分たちで考えて作業 
をするところがよかった。 
 
ぜひまた機会があれば講師をさせて頂きたい 
です。 


